

敬老祝賀会開催 元年以来4年ぶり

回覧



4年ぶりとなる敬老祝賀会を9月18日敬老の日に開催しました。従来の祝賀会は、サンピアでの開催でしたので特に参加人員の制限を設けることなく開催することができましたが、今回は公民館二階で開催することとしたため、集まれる人数に限界がある上、さらに新型コロナ及びインフルエンザの感染が憂

慮される中での開催となりました。当日は、体温測定器を準備し、測定した結果、幸い参加者72人全員「正常の範囲です。」の反応に安堵して参加できました。

祝賀会は、開会挨拶（岡自治会長）、来賓挨拶（浅井雅彦市議・青木友治シルバークラブ会長）の後、元年まで毎年、出演をお願いしていた県警音楽隊OBのバンド「ひまわり楽団」による交通安全講話や防犯講話などを組み入れた安全安心まちづくりコンサートが開催されました。

コンサートでは、数人の方が生バンドによる伴奏で唄い盛り上げましたが、加えて、大和町音頭が演奏され、シルバークラブの女性部長竹澤孝子さんが唄い、婦人会や民生児童委員の有志が踊り、しばらく行われていないお祭り気分を味わうことができました。

ミニ1号

令和5年10月

*** 漫談調 敬老記念講演会開催 ***

祝賀会の翌日、公民館ホールにおいて敬老記念講演会が開催されました。祝賀会が参加人数制限をしたことや、二階の広間では参加できない方もいるかもしれないと考え、2日間連続で開催してみました。かつて上毛新聞社で事件記者や論説委員を務め、同社退職後には、群馬テレビのキャスターを務めた武藤洋一先生をお招きし、「上州宰相列伝～人的魅力度 NOI」と題して講演をいただきました。先生の新聞記者としての取材を通じての総理大臣経験者4名のエピソードの中には、これまで耳にしたことのない話であったり、妙にユーモアがあったりと70人の参加者は、大笑い、大笑いで笑いの渦に包まれました。



終了後、数人の方が「次に開催するときにも武藤先生にお願いしてください。面白かったです。」と述べるなど、多くの方が楽しそうに話しながら帰路につきました。

「ふれあいサロン」に参加しませんか？ 多くの方の参加をお待ちしています。

10月27日（金）午後1時30分から公民館ホールでヤクルト販売株式会社の管理栄養士さんをお迎えして、「健康・腸活等」について教えていただきます。